

EXTRAESCOLAR DE BALONMANO

Siguiendo la filosofía del centro de promocionar hábitos saludables entre el alumnado, hemos iniciado un torneo interno de balonmano utilizando los patios activos de los martes y los jueves.



En dicho torneo se enfrenta el alumnado de 3º y 4º; y el alumnado de 5º y 6º.



Estamos contando con la presencia de jugadores y jugadoras del Club Balonmano Elche para arbitrar los partidos y motivar a nuestro alumnado.





El objetivo es que podamos tener un equipo de cada categoría compitiendo en los juegos escolares, representando a nuestro centro.

El alumnado entrenaría en el mismo centro dos veces a la semana y se aseguraría el jugar un partido contra otros centros el sábado por la mañana.

Tal y como se informó a principio de curso, se abonan 59 euros por período y se podrá realizar la inscripción a partir del 15 de diciembre de 2025.

Dicha inscripción se realiza de forma telemática en el siguiente enlace: <https://ajuntamentdelx.clupik.app/es>

Os animamos a apuntar a vuestros hijos e hijas a una actividad tan divertida y con tantos valores positivos como es el deporte del balonmano.

Cualquier duda se puede preguntar a los maestros de educación física del centro (Vicente y David).